tureyoung jum, puer no lo hemos pedido pr. toras las

## CCS Ref.1293-1294 AGSTJ Vol.13 Pág.104

Viva Jesús y su Teresa en sus hijas de Barcelona.

Hna. Dolores Ll.

Recibidas las tuyas. Pueden llevar a Carlota a Tarragona los papás de Elvira, cuanto antes mejor. Elvira se porta muy bien, y no conviene por ahora salir de ésta, no sea caso que en un día pierda lo que ha ganado en muchos meses. Vengan sí a verla si gustan, que todos nos alegraremos.

Si te pagaban el viaje, podías tu acompañar a Carlota a Tarragona, y llevarte a la Hna. Genoveva allí, que allí podrá ayudar. Además verías si podías llevarte, de un modo u otro, a Francisca de Santa Bárbara, que está ya cansada y quiere irse a casa a perderse otra vez. Aún sin pagarte el viaje podrías hacerlo si tú lo estimas conveniente, porque Francisca, si tu no la arrancas de allí, difícil lo miro. Su madre y familia ya hubiesen ido, pero están enfermos. Temo no se pierda esa alma.

La parvulita, si os parece conveniente tomarla, no crea ella sea por la mitad del precio, pues no conviene de ningún modo. En todo caso hacedle entender que una bienhechora os hace la limosna de la otra mitad, y por lo mismo paga como todas. Esto creo es lo que conviene.

No vaya Beltrán a Rubí. Aprendan enseguida muchas cosas que pasa el tiempo y nos piden muchas cosas por las residencias. Van otras a reforzar esa casa.

No nos conviene que las Hermanas vayan de noche lejos por las calles de Gracia. Diles que es nuestro deseo el hacer todo el bien posible, pero sin exponer a las Hermanas. Son religiosas y merecen consideración. Busquen local a propósito, y no sólo escuela nocturna, sino también dominical haremos, por Jesús y su Teresa. Que se lo digan las Hermanas al presidente y al Cura de Jesús. Que busquen local a propósito e independiente.

Pida el P. Magaz permiso para tener oratorio, Misas, y si podía ser, el Santísimo en el Colegio del Ensanche. Lo tenemos particular en Tarragona y Jesús pues no lo hemos pedido para todas las

1294 Perisencias a Rosna Dodavia, Il dia stuburisima iriamo estrenarlo. Iné fumin tan hermora de prepara!!! Jews 3/dementteren yn 1881. P. D. Alas H'2 of, se amenden e no recirtir a' la grania, lo f. evitaran 11 recener and, Evore para y la eternidad se acerca. Ite, sijeming anoucher an coveron. Esta's enel Ensaul y also uhade sonour Chemido el priorato o prera hamber Lovo ce para, pero no elmerito del pudecer y moris P. D. Il mieriole llegaran å era las Ha Dodas y Magdelena Triro pa aprender frutar y flores votre too la ultima, Jes muy lista. Illas å recibir å læsta. cion J. llegaran enel tren de las mere de la manara, porej i aldran el mismo dia de Tarraza.

residencias a Roma todavía. El día de la Purísima iríamos a estrenarlo. ¡Qué función tan hermosa se prepara!!!. La adjunta pronto al Sr. Casals.

Os bendice vuestro P. y C.

## Enrique de O.

Jesús, 31 del mes de Santa Teresa de Jesús 1881

P.D. A las Hermanas que se acuerden de no resistir a la gracia, lo que evitarán si se acuerdan que todo se pasa y la eternidad se acerca.

Y tú, hija mía, ensancha tu corazón. Estás en el <u>Ensanche</u> y algo se ha de conocer de cuando en cuando el priorato <u>de pura hambre</u>. Todo se pasa, pero no el mérito del padecer y morir por Jesús y su Teresa

E. de O.

P.D. El miércoles llegarán a ésa las Hermanas Bordas y

Magdalena Miró para aprender frutas y flores, sobre todo la

última, que es muy lista. Idlas a recibir a la estación que llegarán
en el tren de las nueve de la mañana, porque saldrán el mismo
día de Terragona.